



En Magallanes

Trabajo reporta 1.190 accidentes laborales en el primer semestre

El Observatorio Seguridad y Salud en el Trabajo, de la Superintendencia de Seguridad Social, dio a conocer que durante el primer semestre del año, se lamentaron 1.190 accidentes laborales en Magallanes. A nivel nacional, se recibieron 43 mil denuncias en dicho periodo.

De acuerdo con las cifras, un 56,7% de los afectados fue hombre, lo que subraya la mayor exposición de este grupo a riesgos laborales, particularmente en sectores de alta demanda física y operativa.

Las empresas vinculadas a la pesca, agricultura, ganadería y construcción concentraron el 20% de los accidentes registrados.

Para acceder a las prestaciones establecidas en la Ley de Accidentes del Trabajo y Enfermedades Profesionales, las personas trabajadoras pueden utilizar la Denuncia Individual de Accidente del Trabajo (Diat), documento que cubre tanto los accidentes ocurridos en el puesto de trabajo como lo sucedido durante el trayecto hacia o desde el lugar de empleo. Este mecanismo permite a los trabajadores recibir atención médica inmediata y otros beneficios, como subsidios por incapacidad temporal o indemnizaciones en caso de secuelas.